

2025-02-19

Encabeza Mauricio Kuri toma de protesta de la CMIC Querétaro

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://rkdeportes.com/encabeza-mauricio-kuri-toma-de-protesta-de-la-cmic-queretaro/>

Redacción

El gobernador, Mauricio Kuri González, encabezó la toma de protesta del XIX Comité Directivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Querétaro, evento en el que se reconoció la trayectoria del organismo y se refrendó el compromiso de colaboración de la administración estatal con sus representantes.

Durante su discurso, el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP), José Pío X Salgado Tovar, recordó los hechos históricos que, al paso de los años llevaron a la consolidación de la CMIC, desde las dificultades de los constructores mexicanos en los años sesenta, hasta los logros de empresarios encabezados por Federico Alcocer entre 1981 y 1982 para crear las primeras oficinas del gremio.

En los últimos años, explicó, las y los constructores le han apostado a la capacitación, y los funcionarios públicos a la administración pública; de esta manera, se ha consolidado la relación entre los miembros de la Cámara y los gobiernos estatales y municipales.

"Nos encontramos en un momento histórico donde el Gobernador nos ha instruido para que entremos en un proceso de modernización del sector de la obra pública. Una premisa fundamental es el quitar el complejo, por llamarle así, de que el constructor es enemigo del funcionario o del administrador. Nos ha instruido que el constructor es el equipo ejecutor de la obra pública y es parte del equipo", subrayó.

José Pío X Salgado Tovar deseó el mayor de los éxitos a los representantes de este sector productivo y los invitó a entrar en una dinámica de modernización, actualización profesional y en todos los términos de capacitación de la obra pública. Respecto al gobierno estatal, indicó que trabaja con inteligencia y eficiencia para promover el desarrollo y facilitar las actividades empresariales que ven en Querétaro un terreno fértil para invertir y desarrollarse.

En su mensaje, el presidente del XIX Comité Directivo de la CMIC Querétaro, Álvaro Ugalde Chaparro, enfatizó que en unidad se enfrentarán los desafíos del sector. Afirmó que su gestión tiene un compromiso renovado y una visión clara: fortalecer a la industria, fomentar la innovación y asegurar un crecimiento sustentable para la región.

"Ser parte de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción nos brinda la oportunidad no solo de construir edificaciones, sino de forjar el futuro de Querétaro. Nos enfrentamos a un momento donde la colaboración y el trabajo en equipo son más importantes que nunca. Queremos reforzar alianzas, formar nuevas conexiones. Queremos ser ejemplo de ética profesional y responsabilidad social, contribuyendo a una sociedad más justa y equitativa", apuntó.

Ugalde Chaparro respaldó la iniciativa del Gobernador que vela por la seguridad integral de las niñas, niños y adolescentes en el entorno digital y aplaudió la determinación y valentía del mandatario estatal para considerar un tema que, dijo, es de suma relevancia para los padres y madres de familia, así como para los menores.

Al tomar la palabra, el presidente saliente del Comité Directivo de la CMIC Querétaro, Óscar Hale Palacios, se dijo gustoso de servir por tres años a la Cámara, defender los intereses de los constructores, luchar por

condiciones equitativas, promover la capacitación y el profesionalismo y estrechar lazos con el sector público buscando respeto y colaboración en beneficio del desarrollo económico y social de la entidad.

En su oportunidad, el alcalde de Querétaro, Felifer Macías, refrendó su respaldo a la CMIC para que siga siendo un pilar de desarrollo del municipio y el estado, no solo de ladrillo y de cemento, expresó, sino de cooperación y colaboración.